九十九自治協だより第16号

九十九地区自治協議会 佐世保市下船越町 306-7 ☎/월55-4525 令和2年3月20日発行

平成28年5月20日に、九十九地区自治協議会が設立されて、4年目を迎えようとしています。

そこで俵ヶ浦半島を活気付けるには、「道」ということで愛宕地区自治協と九十九地区自治協が合同で 県道「俵ヶ浦日野線」のバイパス道路整備を求める要望書を、佐世保市長・長崎県知事に提出しました。

8月は九十九地区自治協絆づくり『夏まつり』を、各部の協賛で実施することができ、これも地域の皆様のご協力による賜りで、そこに8町内の一体感が生まれたような感じがします。

今後とも、諸課題に向かって地域の活性化のために頑張りますので、どうぞよろしくお願い致します。

九十九地区自治協議会 事務局長 黒石 英二

令和元年度九十九地区自治協議会こんなことをしました!

【九十九地区自治協絆づくり夏まつり】 約1200名

8月17日(土) 船越第二公園









【令和元年度視察研修旅行】 約50名 9月1日(日) 糸島・宗像方面

【第13回親善グラウンドゴルフ大会】 約300名 9月29日(日) 船越第二公園







【九十九ふれあい音楽会 2019】 約90名10月19日(土) 九十九地区公民館 講堂

【第34回九十九地区自治協公民館まつり】 約800名 11月24日(日) 九十九地区公民館





A STANSON SALES AND A STAN



【令和2年九十九地区新年交歓会】 105名 1月19日(日) ホテルフラッグス九十九島

【救命救急講習会】 約40名









2月9日(日) 九十九地区公民館

今年度の事業による反省を踏まえ、九十九地区自治協8町内の更なる発展と住民の交流を深められるよう、自治協議会一同頑張いますので、令和2年度も皆様のご協力をよろしくお願い致します!

裏面に続く

令和2年九十九地区新年交歓会が開催されました

1月19日(日)九十九島ベイサイド ホテル&リゾート フラッグスにおきまして、『令和2年九十九地区新年交歓会』が開催されました。

朝長市長はじめ各界のご来賓をお招きし、九十九地区の幅広い分野の住民105名 のご参加をいただき、お互いに新年の挨拶を交わしながら、地区の発展と住民の交流 そして情報交換などがはかられ、終始賑やかな会となりました。







いざというときのために…救命救急講習会!



2月9日(日)九十九地区公民館におきまして、地域安全・安心部会が主催する『救命救急講習会』を開催しました。

佐世保市消防局より講師をお招きし、救命救急に関する講話と、医療機器「AED」の取り扱いについての実習を行いました。

九十九地区は、地理的に医療機関より離れており、高齢者が多いこともあるため、いざというときの救命救急に関する初歩的な知識や体験が、大切な命を救うことにも繋がります。

今回は約40名の方が参加され、とても有意義な講習会となりました。







来年度は「高齢者交通安全運転講習会」を計画しております。 皆さまふるってのご参加をお待ちしております。